



DER MENSCH DAHINTER

Ausstellungseröffnung

In den vergangenen Jahren sind Menschen in öffentlichen Berufen zunehmend zu Zielscheiben geworden.

Polizist:innen, Feuerwehrleute, Rettungskräfte und viele weitere erleben immer häufiger verbale und physische Übergriffe – oft während sie versuchen, anderen zu helfen. Der Verein „Initiative für Respekt und Toleranz“ initiierte deshalb die Wanderausstellung „Der Mensch dahinter“.

Seit 2022 zeigt die Ausstellung eindrucksvoll, dass hinter den Uniformen Menschen stehen – mit Familien, Freund:innen, Träumen, Geschichten. In Interviews und fotografischen Porträts geben sie Einblicke, was Anfeindungen und Gewalt mit ihnen gemacht haben.

Auf Initiative der Bremischen Bürgerschaft, des Senators für Inneres und der Gewerkschaft der Polizei Bremen stehen nun erstmals auch Bremer Einsatzkräfte im Mittelpunkt: Ab dem 13. Februar werden ihre Bilder neben weiteren im Haus der Bürgerschaft gezeigt. Ihre Schilderungen appellieren an unsere Empathie und sensibilisieren dafür, wie wichtig ein respektvolles Miteinander im Alltag ist.

AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG

Donnerstag, 13. Februar 2025 um 17:30 Uhr

(Einlass ab 17 Uhr)

Haus der Bürgerschaft, Festsaal

Grußworte:

Antje Grotheer, Präsidentin der Bremischen Bürgerschaft

Ulrich Mäurer, Senator für Inneres und Sport

Nils Winter, Vorsitzender der Gewerkschaft der Polizei Bremen

Persönlicher Einblick und Podiumsdiskussion:

Jan de Vries, Polizist in Bremen und Porträtiert in der Ausstellung, schildert seine Erfahrungen.

Danach führt Bürgerschaftspräsidentin Antje Grotheer ein Gespräch mit Innensenator Ulrich Mäurer, Jan de Vries, Andrea Wommelsdorf von der Initiative für Respekt und Toleranz e. V. sowie Andrea Wittrock, Leiterin der Direktion Einsatz bei der Polizei Bremen.

Beim anschließenden Get-together gibt es die Gelegenheit zum persönlichen Austausch und zur Besichtigung der Ausstellung.

Anmeldung für die Ausstellungseröffnung bitte unter anmeldung@buergerschaft.bremen.de bis spätestens 10. Februar 2025 bzw. solange die Plätze reichen.

ÖFFNUNGSZEITEN DER AUSSTELLUNG

Ab dem 14. Februar bis zum 21. März 2025 können Sie die Ausstellung in der Regel wochentags von 10 bis 18 Uhr besuchen (letzter Einlass 17:30 Uhr). Abweichungen der Öffnungszeiten finden Sie auf unserer [Webseite](#).

Hinweis zu Ihrem Besuch im Haus der Bürgerschaft:

Bitte beachten Sie, dass Sie Ihre Jacken an der Garderobe abgeben müssen. Gleiches gilt für Rucksäcke und sonstige Taschen, die größer als DIN A4 sind. Es gibt – in begrenztem Umfang – Schließfächer.

Teilen und weitersagen!
Leiten Sie diese Einladung gerne weiter.

Unsere Veranstaltungsangebote sind kostenlos.